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         COMPTE-RENDU DU CDCO47 : POINT DECEMBRE 2020 

 
 

Votants : Eric Lorenzatti, Stéphane Rodriguez, Claude Parizotto, Cathy Letteron, Elodie Chassot 

 
1. Point Effectifs au 30/11/2020 

 

clubs 4704 4705 4708 4709 CD 

TOTAL 10 109 38 41 198 

JEUNES 3 49 13 14 79 

FEMININES 1 46 16 22 85 

hommes 

moins 18 ans 3 35 9 6 53 
Plus de 18 ans 6 28 13 13 60 

Femmes 

moins 18 ans 0 14 4 8 26 

Plus de 18 ans 1 32 12 14 59 

 

2. Subvention ANS 
 
Le club NORD a reçu une subvention de 1500€ pour son action sur l’Ecole de CO. 
 
Le CDCO47 a reçu une subvention pour les actions suivantes :  
 

- Aménagement territoire -> 1500€ 
 

*création Monflanquin / 0.15km² / départemental et type sprint régional : OK 
*création Pujols / 0.4km² / départemental et type sprint régional : OK 
*révision Penne d'Agenais / 0.15km² / régional : OK 
 
*création Saint Pierre de Clairac / 2,3 km² / régional 
➔ Cathy fait la déclaration de la carte de Saint Pierre de Clairac 
➔ Stéphane envoie la facture de la carte de Saint Pierre de Clairac  

 
*création d'un ESO FUMEL avec 30 postes déplaçables 
➔ Cathy se charge de l’achat des boitiers pinces câble auprès de la SARL Espace Renard à Lorient pour 

l’ESO de Fumel faisant parti du projet 
➔ Pour cet ESO, une demande de subvention complémentaire a été réalisée auprès de la LNACO. Nous 

sommes en attente d’une réponse. 
 

- Formation des jeunes -> 500€ 
Cette action est commune pour les clubs PSNO, VASCO et ASCOPA 

 
Actions prévues au projet :  
 
*Action 1 : Soutien à la participation des jeunes aux écoles de CO, aux événements type RDE 
Challenge des écoles de CO, Balises de couleurs et aux événements nationaux 
 
*Action 2 : mutualiser les actions des écoles de CO au niveau inter club ou départemental 
Organisation d'entraînements communs afin d’avoir un groupe de jeunes suffisamment importants et pour 
varier les exercices réalisés et les terrains utilisés dans les clubs. 
Organiser une épreuve originale interclubs lors de manifestations départementales (notamment celle du club 
VASCO) et Ouvrir l’épreuve au public scolaire qui pratique l’activité 
Prise en charge de la communication, des inscriptions des récompenses et goûter 
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Actions réalisées :  
*Action 1 : Participation de 4 jeunes du PSNO au RDE de Lège cap ferret du 25 et 26 janvier 2020  
➔ Le PSNO envoie les factures pour prise en charge par le CDCO47 et la trésorière fait le remboursement 

 
A noter que toutes les épreuves destinées aux jeunes ont été annulées à la suite su confinement Covid dès 
Mars 2020. 

 
*Action 2 : une action était prévue en mars 2020 lors du Raid Handisport mais a été annulée à la suite du 
confinement Covid ainsi que les entraînements communs. Les épreuves départementales ont été annulées pour 
les mêmes raisons 
 
Pour compléter et remplacer les actions non réalisées, propositions suivantes : 

• Aide à l’achat de 20 balises (toiles) pour les 3 clubs concernés par l’action 

• Remise de la balise blanche pour valoriser la participation aux jeunes (critère : participation à 5 
entrainements de l’école de CO) 

➔ La secrétaire envoie un mail à la ligue qui doit faire la demande à la FFCO 
 
Ces 2 actions sont votées à l’unanimité. 
 

3. Taxes Cartographiques 
 

Proposition que les cartes prises en charge à 100% par le CDCO 47 pour l’année 2020 (voir point 2 – 
aménagement du territoire) ne soient pas soumises à la taxe cartographique du CDCO47. 
 
➔ Point voté à l’unanimité 

 

4. Point Passeligne 
 

• Demande par l’agglomération d’Agen de la réalisation d’un contrat d’entretien sur 3 ans 
➔ Hervé Letteron se propose de réaliser le document   

 

• Point en cours sur les piquets/boitiers, à voir après le confinement pour réparation 
 

5. Point Trésorerie 
 

• Cotisations clubs 2020 
Clubs   Lic au 31/08 2€/licencié 

ASCOPA 10 20 

NORD 77 154 

VASCO  36 72 

PSNO 36 72 

  TOTAL 318 

 
➔ La trésorière envoie la facture aux clubs. 
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• Point budget 
 

DEPENSES Réalisées 

  

RECETTES Reçues 

Logiciels Ocad  1321,24 

  

subv ANS 2000 

  

Affiliation 195,5 subv C Dep 617,4 

Achats divers 85 divers 20 

Frais bancaires 21     

TOTAL 1622,79 TOTAL 2637,4 

DEPENSES Prévues RECETTES Prévues 

CARTOGRAPHIES 3180  Cotisations clubs 318 

DEPENSES JEUNES 768,2 provisions carto 700 

TOTAL 2728,2 Provisions Passeligne 400 

 

Provisions Achat ocad 400 

subv Ligue 800 

part CD 2275,59 

TOTAL 4893,59 

TOTAL 7530,99 TOTAL 7530,99 

 
6. Point AG  

 

• Nb de représentants à élire par club 

Clubs Licenciés (au 30/11/2020) Nb voix Nb représentants 3 voix 2 voix 1 voix Suppléant 

ASCOPA 10 4 2 1   1 1 

NORD 109 37 13 12   1 1 

PSNO 41 14 5 4 1   1 

VASCO 38 13 5 4   1 1 

 
➔ Elodie envoie la convocation et les demandes de candidatures pour l’AG élective avec la date prévue du 

15 janvier 2021 en expliquant la possibilité de modification de la tenue de cette AG selon les conditions 
sanitaires. 

 

• Notes aux clubs 
 
L’organisation d’Assemblée Générale serait autorisée à partir du 15 décembre, en respectant les règles 
sanitaires. 
 
Les clubs doivent envoyer à la secrétaire du CDCO47 leur compte-rendu d’AG et la liste des représentants avant 
le 31 décembre 2020. 
 
 

Le Président, 
Eric Lorenzatti 

 

La Secrétaire, 
Elodie Chassot 

 

 
 


